
第２回地域包括支援センター展勝地アンケさくらネットミーティングアンケート結果 

関係機関、介護支援専門員用 

 

●参加者２２名中（包括展勝地職員４名除く）  ２０名回答 

①今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった２２名 ２．まあよかった０名 ３．あまりよくなかった 0名 ４．よくなった０名  

※上記を選択した理由（今日の感想も含めて） 

・地元の方が、他地区の方を意見も聞くとができ、共有できるので、とても有意義だと思いま

す。 

・区長、民生委員さんと顔を合わせられる機会があって良かった。 

・郵便局が行っている見守りサービスは、民間企業でも実施可能性は十分あると思った。 

・地域の方の声を直接きくことができ、必要なものをあげられたと思います。 

・初めての参加になりましたが、市内の多職種の方、地域の方々も交流できて良かったです。 

・知らない情報を得ることができた。二子・更木地区の今後について考える機会をもてた。 

・様々な課題を話ができた。 

・二子・更木地区に限らず、北上全体で共有すべき課題が見えたこと。 

・地域によって課題が違うと感じた。自分たちの地域でも様々な課題があると思うので、話を

聞いてみたいと思った。 

・幅広い関係者が一同に介して、お互いにできることを考え合うことができたこと。 

・意見を共有し、自分自身、新たに考えを深めるかどうかできた。 

・いろんな問題がありますが、今は解決できないこともある。 

・様々な思い、意見を聴くことができて、勉強になった。 

・自分の知らない地域の様子などがきけて良かったと思います。 

・地域の方々と交流し、問題点を話し合えた。 

・地域の生の声を聴くことができた。また、企業の方も参加しててよかった。 

・地域の現状を知ることができ良かった。 

・二子・更木地区の方と情報交換できた。 

・いろいろな職種の方々のお話がきくことができた。 

  

②連携したい事業所・関係機関などありましたらご記入ください。 

１． 関係する方々すべての人々、本日参加の方々 

２． 郵便局、ＪＡなど身近な地域資源の方 

３． 地域の民生委員や関係機関の方 

４． 生協 

５． 地域内の小学校、中学校 

 



③今後研修したいテーマ、その他聴きたい講演会・講師などありましたらご記入ください。 

１、 がん患者・ご家族への支援（ここ１～２年でかなり多くの相談がある） 

２、 医療関係（訪問診療についてなど） 

３、 民生委員さんの働きについて、困っていることについて 

４、 高齢者の見守りについて深めたい。 

 

④その他、現在悩んでいることなど何でもご記入ください。 

 １．暮らしやすい地域について（交通機関、高齢者を支えるための手段、認知症の方の生活

を支える方法） 

 

⑤事例検討したいケースはありますか？〇をつけてください。 

１、ある １回答  ２、ない １５回答  ３、無記入 ４回答 

 

⑥「１、ある」に〇をした方で、個別にケース会議を希望される方は〇をつけてください。 

１、会議をしたい 0回答  ２、会議をしなくてよい ０回答   

３、会議はしないが相談はしたい ０回答  ４、無記入 0回答 

 

⑦ 事例検討したいか 

   未記入 ２６  

 

⑧ 職種 

１、 介護支援専門員 ９名   

２、 社会福祉士、コミュニティソーシャルワーカ、医療ソーシャルワーカー ４名 

３、 学生 ２名 

４、 保健師 １名 

５、 介護士 １名 

 

⑨ 性別 

  １、男性 ６名  ２、女性 １２名  ３、未記入 2名 

  


